





Compte rendu de la réunion du comité du 14 juin 2014, matin, à Chaspinhac.

Présents: Perrin Janine, Perrin Michel, Jarniat Eric ,Tomadesso Jean-Luc, Ardore Pierre, Roubinet Jean-Claude, Sarazin Jean-Claude, Cerclier Bruno, Breton Louis et Brunel Isabelle.

Excusés: Agin Daniel, Thomas Jean, De Bozec Sylvie et Jean-Jacques et Perrin Loîk.

COMMISSION SPORTIVE

-Bilan de la saison 2013/2014 réalisé par Loîk et présenté par Michel Perrin.

Il présente le déroulement des différents stages, les compétitions départementales et régionales, le challenge interdépartemental et les archers en équipe espoir de la ligue d'Auvergne.

Vous pouvez lire ce bilan en pièce jointe à ce compte rendu.

- -le 24 mai dernier un <u>stage de préformation</u> aux tests pré-requis organisé par Loîk a été suivi par 7 archers qui souhaitent faire la formation d'entraineur.
- -Plusieurs propositions de dates de stages pour la saison 2014/2015 :

Le 04/10/2014, stage Poulie à Paulhaguet

Le 25/10/2014, stage à Yssingeaux

Le 30/11/2014, stage à Lapte

Le 18/04/2015, stage FITA découverte à Aurec Sur Loire

Le 03/05/2015, stage FITA, lieu à définir.

-Calendrier des compétitions de tir en salle:

Les 06 et 07/12/2014 à Aurec sur Loire

Le 14/12/2014 à Monistrol sur Loire

Comité départemental de tir à l'arc de Haute Loire Association loi 1901 N° W432000531 Siège social Place Jean Salque 43600St Sigolène Correspondance Michel PERRIN 8 rue Diderot 42240 UNIEUX Tel : 06.11.95.46.87 Courriel : perrinarc@laposte.net



Le 04/01/2015 à Espaly St Marcel

Les 10 et 11/01/2014 à Yssingeaux

Les 28 et 29/03/2015 à Lapte.

- -La Finale Départementale de Tir en en Salle est prévue le dimanche 18/01/2015 à Paulhaquet.
- -Le comité a fait une <u>demande de subvention au CNDS</u> pour l'organisation des stages départementaux. Pour prévoir la rémunération des entraineurs (B.E.) qui seront Loîk Perrin en arc classique et Christèle Touchefeux en arc à poulies.
- -L'organisation d'un tournoi sur 3 compétitions en tir FITA -Fédéral -3D au niveau du département : Jean-Claude et Bruno se chargent de préparer un règlement pour cela.

COMMISSION PARCOURS

- -Le <u>Challenge Départemental 3D</u> se déroulera le 12/10/2014 au Château de Rochelambert (entre Loudes et St Paulien). Tous les clubs concernés prévoient de se rencontrer le samedi 28 juin (matin) à Chaspinhac pour prévoir l'organisation de ce Challenge.
- -Un Stage parcours campagne-nature-3D: est prévu le dimanche 22/03/2015 à Chaspinhac.
- -Louis Breton propose l'organisation d'un <u>Championnat de Ligue Campagne</u> à Blesle, le 14/06/2015 (avec le soutien du département 43).
- -Dates de compétitions à noter:

Les 04, 05 et 06/04/2015 à Blesle (à confirmer)

Le 06/04/2015, concours 3D à Chaspinhac

Le 19/04/2015, Championnat Départemental Nature à Blesle

Le 21/06/2015, concours 3D à Costaros (Championnat Départemental si arbitre diplômé)

Fin juin: finale FITA à Paulhaguet

La date de la finale Fédéral reste à définir.

Compte rendu de la réunion du comité directeur du 14 juin 2014, après midi,

à Chaspinhac.

Présents: les participants à la réunion de la matinée plus Loîk Perrin qui nous a rejoint.

-Adoption du compte rendu de la réunion du 18/04/2014.

-Adoption des travaux du matin : commission sportive et commission parcours

-Commission développement:

Nous nous félicitons car nous avons dépassé les 300 archers licenciés en Haute-Loire.

Les objectifs sont de pouvoir maintenir cet effectif et de le faire progresser.

La diffusion des plaquettes est en cours.

-Projet de création d'un centre départemental de tir à l'arc en collaboration avec la

communauté d'agglomération du Puy en Velay et le club d'Espaly. Une convention

pourrait être signée. Le comité pourrait être acteur dans l'utilisation de cette nouvelle

salle (livraison prévue en mars 2015), pour l'organisation de ces stages

départementaux. (Situation assez centrale).

-Groupement d'employeur: le comité a entrepris les premières démarches, nous en

sommes à la phase d'étude.

-Tour de table sur la vie des clubs:

.Monistrol : ouverture d'une section en extérieur à St Didier en Velay et tir en salle prévu

à la rentrée dans un boulodrome. A partir du 01/09, Loîk Perrin est embauché à plein

temps en «contrat avenir». A noter les performances de 3 jeunes :

une Benjamine: 3ème au Championnat de Ligue

deux Benjamins : un champion et un deuxième qui vont participer au championnat de

France en FITA ainsi qu'une équipe jeune mixte.

Espaly : le club se satisfait d'un très beau concours 3D, d'un concours en salle correct

et d'une meilleure participation de ses archers aux compétitions.

Comité départemental de tir à l'arc de Haute Loire Association loi 1901 N° W432000531 Siège social Place Jean Salque 43600St Sigolène Correspondance Michel PERRIN 8 rue Diderot 42240 UNIEUX Tel : 06.11.95.46.87

Courriel: per rinarc@laposte.net

Lapte : le club a fait une demande de subvention pour 7 cibles à l'extérieur (avec le regret que le terrain soit trop étroit).Le concours en salle a été très satisfaisant.

4 jeunes archers ont plaisir à tirer avec Jean-Luc sur le parcours le samedi après midi mais peu de volontaire pour le FITA.

Aurec : effectif en hausse. Au niveau de l'encadrement, 2 archers vont suivre la formation d'entraineur et une archère celle d'arbitre. La pérennisation des archers en compétition est un peu difficile surtout chez les jeunes. Au niveau de l'animation, c'est positif avec l'organisation de 2 concours en salle (avec le Championnat de H-L), 1 stage FITA découverte, 1 concours FITA-Fédéral et 1 concours 3D.

.Costaros : petit effectif mais néanmoins à la hausse et un archer, Bruno Cerclier champion de H-L. et de Ligue en arc nu. Les archers doivent faire face à un problème d'installation : ils se déplacent à Pradelles (dans des conditions hivernales parfois difficiles sur le plateau) pour pratiquer le tir en salle. Le club organise1 concours 3D et participe a plusieurs animations locales (portes ouvertes, animation «cerf-volant»).

.Paulhaguet : cela tourne un peu au ralenti. Il est difficile de faire sortir les archers en compétitions. Le candidat arbitre a dû suspendre sa formation pour raison familiale.

Yssingeaux : effectif à la hausse. Le club se satisfait de l'engagement de 2 archers à la formation d'arbitre, ce qui lui permet de maintenir au calendrier officiel de tir en salle sa sa compétition de janvier 2015. Arcam'Ys remercie les clubs d'Espaly et de Lapte pour leur collaboration avec la participation de plusieurs archers à l'animation du cross départemental des écoles privées qui a eu lieu le 14/05 à Yssingeaux; grâce à eux différents types d'arc ont ainsi pu être présentés aux jeunes et à leurs accompagnateurs.

<u>-Arbitrage:</u> 7 archers sont en formation, l'examen est prévu en novembre 2014.La formation prévue sur le département n'a pas été effective.

<u>-Finances</u>: les critères de dédommagements seront réévalués (une fois/an) en fonction des subventions obtenues. Le déficit de l'an dernier (en partie dû aux frais de

Comité départemental de tir à l'arc de Haute Loire Association loi 1901 N° W432000531 Siège social Place Jean Salque 43600St Sigolène Correspondance Michel PERRIN 8 rue Diderot 42240 UNIEUX Tel : 06.11.95.46.87 Courriel : perrinarc@laposte.net



plaquettes) sera moindre cette année du fait que l'on a supprimé la participation pour les

repas des stagiaires. De plus il va y avoir des déplacements d'entraineurs ainsi que

ceux des arbitres, leurs inscriptions et leurs tenues. Le comité demande aux archers en

formation d'être vigilants à ce niveau là et il préconise de pratiquer au maximum le

covoiturage pour les divers déplacements.

-Questions diverses:

La Coupe de Haute-Loire est à reprogrammer éventuellement en octobre 2015 lors de

l'inauguration de la nouvelle salle d'Espaly.

Louis Breton rappelle qu'il a la possibilité de venir voir les entraineurs dans leur club

deux fois/an en situation d'entrainement pour apporter une aide au niveau technique et

pédagogique.

Il a évoqué la mise en place une nouvelle division en plus de la DRE (Division

Régionale Excellence), la DR (Division Régionale) : 3 compétitions par équipe en

Campagne, FITA et Fédéral. Ainsi que l'organisation d'un challenge par équipe pour les

<u>jeunes</u>.

Michel Perrin rappelle qu'il est disponible pour participer aux Assemblées Générales des

clubs.

Cette journée de réunion du comité se termine vers 16h30.

Fait le 15/06/2014.

Pour le comité, la secrétaire

Isabelle BRUNEL